



CONSTRUIMOS CATEDRALES

Un día cualquiera, el rey se acercó a las obras de la Catedral. A la pregunta de qué estaba haciendo, el primer picapedrero le respondió malhumorado: “pico piedra”. Un poco más allá, el segundo le respondió, tranquilo y sereno: “esculpo una gárgola”. El tercero, con la cabeza bien alta y la mirada brillante, le confirmó: “construimos una Catedral”.

El año que viene cumplimos 80 años. En 2019, en Cots y Claret celebraremos un aniversario especial. Y no será porque la cifra sea especialmente significativa, sino porque lo entendemos como el principio de una nueva etapa en la constante evolución de nuestro proyecto empresarial.

Des de nuestro origen, en el año 1939, los fundadores la impregnaron de una esencia basada en lo mejor que podían ofrecer desde su humildad de grandes paletas: el trabajo bien hecho y el valor de la palabra. Estas dos premisas siguen siendo los pilares centrales de donde emanan las decisiones que hemos ido tomando estos últimos años para mantenernos en el camino. Y han sido fundamentales para conseguir la implicación de todos nuestros compañeros en el espíritu de “construimos Catedrales” cada vez que alguien ponía en nuestras manos su proyecto de futuro.

El mercado ha cambiado: todos tenemos en mente varias empresas de referencia que nos han dejado últimamente. El contexto también ha cambiado: la forma de trabajar en las obras se ha modificado notablemente, sobre todo respecto a las necesidades documentales y a la cantidad de técnicos responsables. La tecnología es cada día más imprescindible y el tiempo esperado de respuesta en cualquier contexto tiene que ser cada vez menor, exigiéndose una mayor eficiencia a las empresas.

Y en este nuevo escenario, afrontamos el futuro con energía renovada. La mejora de nuestro organigrama funcional, centrada en la optimización de la operativa interna y la gestión de las jubilaciones, el crecimiento profesional que ha significado la aventura constructiva en Haití y la integración vertical del Departamento de Instalaciones, nos hacen ser optimistas.

Queremos aprovechar estas cuatro líneas para dar gracias, tanto a los fundadores de la empresa (Jaume y Josep), como a sus continuadores (Agustí y Josep), por haber dotado y consolidado en la empresa los valores fundamentales que nos han guiado en la travesía de esta última crisis y en la transformación interna para llegar al punto donde nos encontramos hoy.

A su vez, quisiéramos hacer extensivo nuestro agradecimiento a todos los clientes que han confiado en nosotros y que han contribuido, implícitamente, a nuestro crecimiento profesional planteándonos nuevos retos que solucionar. Agradecer también a tantos y tan buenos técnicos sus enseñanzas a través de las buenas instrucciones y de las directrices recibidas.

Y sobre todo, agradecer a todas las personas que forman y que han formado parte de la empresa, por haber contribuido, con su esfuerzo diario, a la continuidad y al crecimiento global de Cots y Claret. Ellos son los que han realizado el esfuerzo de impregnarse de la esencia de los fundadores para seguir “construyendo Catedrales” cada día.

COTS Y CLARET LES DESEA MUY BUENAS FIESTAS DE NAVIDAD 2018.